



DESTOCAMINE

KORAIL

Collectif Destocamine
6, rue de Ferrette
68310 Wittelsheim.

17 février 2011

Monsieur Jean-Marie Bockel
Président de la M2A
2, rue P.etM. Curie
68200 Mulhouse

Objet : soutien de la M2A

Monsieur le Président,

Le collectif « Déstockamine » s'est donné comme objectif d'informer la population sur les enjeux posés par les 44 000 tonnes de déchets entreposés par l'entreprise Stocamine.

Persuadé que la seule solution durable pour garantir la préservation de la nappe phréatique pour les générations futures reste le déstockage de tous ces déchets toxiques actuellement entreposés au fond de la mine Joseph-Else, le collectif « Déstockamine » sollicite votre soutien.

Nous invitons nos élus communautaires à inciter les pouvoirs publics à prendre la seule décision qui n'hypothèque pas l'avenir de notre territoire : le déstockage de tous les déchets.

Nous vous demandons, Monsieur le Président, d'engager dès à présent le débat au sein de votre assemblée, afin que la M2A se prononce sur l'évolution du dossier Stocamine, indépendamment de l'expertise confiée au CoPil par le Préfet du Haut-Rhin.

Par delà nos associations et nos syndicats, c'est la population actuelle et future qui vous saura gré d'avoir œuvré pour la préservation de la nappe phréatique alsacienne.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos salutations distinguées.

Les porte-paroles

Etienne Chamik et Yann Flory

